

< ご感想 >

・高千穂国民健康保険病院は看護師や医師不足、地域の医療の問題から3つに統合されており地域の人はもちろん多くの人の健康、命を守っているのだと考えた

・高千穂の患者さんの命を隅々まで守り、誰1人見落とさず治療をするという強い思いが伝わり感激しました。一つ一つの病院が、それぞれ役割を担い、分担することで幅広く、そして、手厚く、治療ができるのだなと思い、地域の方々も安心して暮らせるだろうなと思いました。

・外来に沢山の患者さんがいて、西臼杵郡の医療を担っている大切な一つの病院だと改めて感じた。また、様々な支援制度も整っていて本当にこの地域の医療を活性化させていかなければならないのだと感じた。

・高千穂国民健康保険病院 理路整然としたサイエンスと心溢れる情熱の融合の理念に基づいて看護をされていることを知りました。そして、認定看護師や特定看護師にステップアップすることで、カンファレンスや院外講師などで活躍し、看護の幅を広げられるということも学びました。また、新人教育体制も手厚く、魅力的に感じました。

・地域で3つの病院を持っておりそれぞれで役目を担って患者を搬送しているのが、良いところだなと感じた。その3つの病院があるからこそ救える命が増えるのだなと感じた。

・今回のバスツアーに参加する前は、宮崎の医療についてあまり関心がなかったが、実際に病院へ行き、地域医療の現状と仕組みを知ったことで地域医療の現状に対して様々な工夫をしながら命を守ることを一生懸命されているのだなと感じることができた。そして、地域医療についてもっと知りたいと思ったし、高千穂峡に行きとても素敵な場所だと思ったので、宮崎についてもっと知って、良いところを見つけたいと思った。

・観光を含めながら、宮崎県の素晴らしさに再度気づくと共に、宮崎県内の医療について知らなかったことを知ることができたのでよかった。またこのような機会があったら参加してみようと思う。

・県北で働いている看護師さんや医者一人一人が自分の地域に誇りを持っていると感じた。また、医療従事者を確保するために様々な支援を行ったりしていることが分かった。実際足を運んで知れたことがあったので良かった。美味しいご飯と高千穂峡も見ることができて良かった。



